

CONSENTIMIENTO INFORMADO DE PROYECTO DE INVESTIGACIÓN. TRABAJO FIN DE GRADO DE TRABAJO SOCIAL.

Este documento presenta por escrito la información sobre la investigación que estoy realizando como proyecto de Trabajo Fin de Grado (TFG), de Trabajo Social, del Centro Universitario La Salle. La investigación está tutorizada por el profesor Lars Bonell García, doctor en Pedagogía.

El presente documento será entregado y presentado por la investigadora a las personas participantes para solicitar su colaboración en la investigación, a través de entrevistas y grupos de discusión, habiendo obtenido previamente la información precisa sobre la misma.

Por este escrito, se solicita su consentimiento en la participación y grabación en la recogida de información, como su autorización para el análisis y publicación de datos recogidos en la entrega del TFG.

El tema concreto de la investigación se centra en las *estrategias de participación familiar y comunitaria llevadas a cabo en el centro escolar durante el confinamiento por la COVID-19, y en la actualidad*. Por ello se considera realmente importante vuestra participación y vuestras voces en base a la experiencia.

El interés en el centro escolar en concreto es debido a ser un centro de Comunidad de Aprendizaje (CdA), proyecto relevante en la investigación por sus bases en participación familiar y comunitaria en los centros escolares.

La información será recogida por técnicas cualitativas con orientación comunicativa, siendo entrevistas semiestructuradas y grupos de discusión, con una duración aproximada de unos 45 minutos para las primeras, y de una hora para los segundos. En ambas técnicas se favorecerá el dialogo igualitario con la intención de construir conjuntamente conocimiento. Se realizarán durante el mes de diciembre de 2020.

La investigadora se compromete a cumplir la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, por lo que en esta investigación no aparecerán datos que revelen la identidad de las y los participantes, ya que son confidenciales y están protegidos por dicha legislación. Los datos serán utilizados de manera confidencial en esta investigación. Cuando lo decidan, podrán rectificarlos o cancelarlos, al igual que decidir no participar en el proceso. También se decidirá por consenso el nombrar el centro escolar en la investigación.

La investigadora se compromete a realizar una devolución de la interpretación de los resultados de la investigación, con el propósito de una interpretación conjunta con personas participantes en la misma. Las conclusiones se redactarán en el TFG y se expondrán en la defensa del trabajo ante un tribunal universitario en el Centro Universitario La Salle, a la cual están invitadas las personas que han colaborado, si las circunstancias de seguridad y protección actuales lo permiten.

Cualquier duda o aclaración sobre la investigación podéis ponerlos en contacto conmigo, Elena González Rodríguez (persona investigadora), en la dirección de correo electrónico 201000886@campuslasalle.es

Por último, agradeceremos la colaboración y confianza en este proyecto de investigación, puesto que vuestra participando resulta de gran importancia para la misma.

Declaro haber sido informada e informado y autorizo a Elena González Rodríguez a la recopilación de información e interpretación de datos para el desarrollo de la investigación.

En....., a de..... de 2020

Participante en la investigación

Investigadora

Fdo:

Fdo:

DNI

DNI